## **Betreff - Antrag**

Verkehrskontrolle

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Seit der Zulassung von E-Scootern und der Zunahme des Radverkehr fühle ich mich als Fußgänger nicht mehr sicher auf den Bürgersteigen. Immer wieder fahren rasante Fahrräder und Scooter auf den Bürgersteigen mit sehr wenig Abstand zu den Fußgänger. Ebenfalls sind viele Radfahrer ohne Licht im Dunklen unterwegs und sind erst sehr spät zu sehen. Weiterhin werden Einbahnstraße generell in beiden Richtungen von Fahrradfahrern befahren obwohl für diese Straßen nicht immer eine Erlaubsnis besteht. Durch die oft rücksichtslose und nicht Einhaltung der Vorschriften besteht ein erhöhtes Unfallrisiko und Behinderung der anderen Verkehrsteilnehmer. Ich beantrage regelmässige Verkehrskontrollen (Rotlicht, Einbahnstraßen, Nutzung der Radwege statt Straße und Bürgersteig, sowie technische Kontrollen von Lichtund Bremsanlagen) um die "schwarzen Schafe" zu belehren und ggf auch zu Strafen. Nur so können Unfälle mit Verletzten vermieden werden und ein besseres Miteinander gefördern werden.

| Raum für Vermerke des Direktoriums |                         |
|------------------------------------|-------------------------|
| ohne Gegenstimme angenommen        | mit Mehrheit angenommen |
| ohne Gegenstimme abgelehnt         | mit Mehrheit abgelehnt  |